

Modautal im Odenwald

Am Sonntag, dem 19. März 2023, trafen sich 27 Pädcherstrampler (Mitglieder und Gäste der Wanderabteilung der SG Dornheim), um ein Stück des Modautals zu erwandern.

Bei sonnigem Wetter startete die Gruppe in Herchenrode vom Parkplatz der Gaststätte „Zum Stein“ in Richtung Ernsthofen an bereits saftig grünen Wiesen vorbei.

Hinter Ernsthofen, auf einem Hügel gelegen, erreichte die Gruppe den Georg-Klinger-Blick, eine kleine Pagode mit herrlichem Ausblick aufs Tal. Dort wurde eine kleine Rast eingelegt um die beim Aufstieg verlorene Energie wieder aufzutanken.

Danach ging es weiter in Richtung Neutsch. Leider war danach die Laune von Petrus etwas getrübt und es begann zu tröpfeln. Um den zu nahenden Regenguss abzuwarten, kehrten die Aktiven in der Pizzeria Schützenhof in Allertshofen ein, um dort im Trockenen bei einem Cappuccino oder Tee die warme Stube zu genießen.

Von innen erwärmt, machten sich die Pädcherstrampler wieder auf den Weg, um die letzten Kilometer bis nach Herchenrode zu erwandern.

Nach einem letzten Anstieg erreichte die Gruppe den Ausgangspunkt in Herchenrode und kehrte in die Gaststätte „Zum Stein“ ein.

Dort bedankten sich die Teilnehmer beim Wanderführer Waldemar Lutz für die kurzweilige, 13 km lange Wanderung.